
議会定例会一般質問について 

 

平成３０年第３回議会定例会 一般質問（質問者３名） 

日付 質問内容 回答内容 

9月 4･5日 

・定住、婚活事業を活か

した学校再編等の対応

は。 

・全国的な少子高齢化、人口減少の流れの中で、本町の

定住・婚活事業での大幅な児童・生徒数の増加を現時点

で見込むことは難しい。 

・小中学校統合後の各地

区への影響は。 

・学校が閉校となる地域にとっては大きな問題と認識

している。 

・これまでのように活力ある地域として維持出来るよ

う閉校後の施設等の有効活用を検討していく。 

・学校再編の取り組みの

現状と今後の進め方等

の対応は。 

・住民説明会等でのご意見を踏まえ、検討委員会の最終

的な方向性を固める。 

・町長と教育委員との調整の場である総合教育会議に

おいて意見交換を行いながら、教育委員会としての方

針を固める。 

 

平成３０年第４回議会定例会 一般質問（質問者３名） 

日付 質問内容 回答内容 

12月 11日 

12月 12日 

・町長の学校再編に対す

る考えついて（現状課題

策、廃止校の校地・校舎

等施設の利活用と町づ

くり） 

・課題である「学力向上」や「心のケア・不登校対策」、

「体力の向上」について、町としても学校再編と併せ、

積極的に後押しをしていく。 

・廃止校となる校地・校舎等施設については、再編案ど

おりに進めることとなった場合、教育委員会と町長部

局、学区内の皆様と意見交換しながら、その後の町づく

りにも繋がる、よりよい利活用を検討していく。 

・町部局が協議する時期については、教育委員会の再編

方針決定後としております。 

・学校再編を進める上で

の坂元地区の将来計画

について 

・学校廃止後のまちづく

りについて町部局が協

議する時期について 

・町として再編方針を決

定した経緯と今後の具

体的な取り組みについ

て 

・「総合教育会議」を開催し、小・中学校の再編方針に

ついて意見交換を行っている。 

・再編方針の決定については、今月２５日に予定してい

る総合教育会議で再度、意見交換を行い、その後の教育

委員会定例会において決定する予定である。 
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